

令和4年1月18日

保護者様

京都市立八条中学校
校長 長谷川 豊

教育活動時間帯についてのお知らせ

嚴冬の候、保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。また、平素は本校教育活動への格別のご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、1月16日（日）本校生徒及び教職員に新型コロナウイルスの陽性者が判明したことで現在も疫学調査やPCR検査等、ご心配をお掛けしております。

17日（月）より一部の学級は学級閉鎖を実施していますが、通常通り教育活動を実施している学級に関しても登校を控える生徒が多数おられます。このままでは十分な教育活動を展開できないと判断し、明日以降、下記の時間帯で教育活動を実施致します。ご理解、ご協力よろしくお願ひします。

【1年1組・3年3組・3年4組】AM8時25分～PM1時10分頃

1月19日（水）20日（木）午前中で教育活動は終了します。

昼食をとってから下校とします。

【2年生全学級】AM8時25分～PM3時30分頃

1月19日（水）20日（木）通常通り教育活動を実施します。

【上記以外の学級】

1月19日（水）以降に検査結果が判明する見込みです。

検査結果と合わせて翌日からの教育活動についての連絡を行います。

（ホームページ、個別連絡を実施予定）

上記の判断基準は「生徒達の命を守る。」「生徒達の家族を守る。」「感染を拡大させない。」ことを最優先に考えての決断です。

まだまだ出口が見えない状況が続くかと思われますが、学校として、今後も引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止に向け教職員一丸となり、取り組んで行きたいと思います。ご理解よろしくお願ひします。